
卓話者︓東京立川こぶしロータリークラブ・新藤信之2750地区パストガバナー

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

週報作成︓クラブ管理委員長 大仁田 隆義 会長︓野澤秀夫
副会長︓北久保隆一
幹事︓平野裕明
副幹事︓大仁田隆義

事務所︓〒189-0013
URL︓https://hm-rc.org/
facebook︓https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/

h.murayama@eagle.ocn.ne.jp
東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓土田会員 点鐘︓野澤会長 幹事報告︓平野幹事

合唱︓石山会員 出席報告︓神﨑会員

①

⑥②

⑤

■会員数︓27名

■免除者︓1名
■欠席︓3名

■出席者︓23名
■出席率︓88.46％

■3週間前出席率
 （修正後)︓100％
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点鐘︓野澤会長
合唱︓ソングリーダー︓石山会員
　日も風も星も
お客様紹介︓田中会員
会長挨拶・会務報告︓野澤会長
幹事報告︓平野幹事
出席報告︓神﨑会員
ニコニコボックス︓髙野会員
委員長報告
卓話
謝辞・閉会点鐘︓野澤会長

プログラム

Vol.55

今年度会長テーマ 時を守り、場を清め、礼を正す

東京東村山ロータリークラブ
国際ロータリー第2580地区



東京東村山ロータリークラブ

■野村会員研修委員

④会長挨拶・会務報告 野澤会長

③お客様紹介 田中会員

⑤幹事報告 平野幹事

⑧委員長報告

⑨卓話

⑩謝辞・閉会点鐘︓野澤会長

コロナ収束の兆し。清瀬市長渋谷金太郎様急逝の報。
享年70歳。清瀬RCは当クラブがスポンサー。
JC清瀬もJC東村山がスポンサー。渋谷様はJC清瀬
の理事長も務めた。また、私立幼稚園のオーナーも
していて、市議でも会議等で一緒でした。謹んで
お悔やみを申し上げます。

・国際大会がバーチャルを活用したハイブリット
　開催になる事も想定して「RID2580ガバナーズ
　ランチョン」中止。
・東京小石川RC、50周年記念式典中止

・地区人頭賦課金(下半期) ＠7,000×1/1現在の
　会員数と新入会員分192,300円
・地区大会フォトコンテスト オンライン投票
　締切3月31日(木)13:00～
・ロータリーの友3月号目次 野村会員に転送
・RLI卒後コース講習開催の案内とDL依頼 3/9(木)
　12:30～＠東武レバントホテル東京
　パートⅠ、Ⅱ、Ⅲ講習修了の方のみ
[回覧]
　ハイライトよねやま/コーディネーターニュース/
　献血実施報告書/地区大会フォトコンテスト オン
　ライン投票

～国際ロータリーは、今～
■卓話者紹介︓小町会員

■北久保クラブ奉仕委員長

■新藤信之2750地区パストガバナー
(東京立川こぶしRC)

新藤信之2750地区パストガバナー(東京立川こぶしRC)

■小町幸生創立55周年記念式典実行委員長

■山本多摩分区IM実行委員会委員長

記念式典を記念例会に変更
組織表、プログラム、来訪者一
覧表を修正配布説明。
例会後に最後の実行委員会開催。

IMの御礼

ロータリーの友紹介

第3回わたしたちのSDGsオープ
ンラボ開催 3/22(火)18:00～
＠市民センター2F第1･2会議室
先着25名 希望者は東村山市経営
政策部企画政策課まで

⑦ニコニコBOX 髙野会員

　　　　　　　　　◆新藤信之様︓本日は卓話で世話
　　　　　　　　　　になりました。
　　　　　　　　　◆野澤会長・平野幹事︓過日の
　　　　　　　　　　献血お手伝い、ありがとうござ
　　　　　　　　　　いました。皆様ご帰還おめでと
　　　　　　　　　　う。土崎さんも良かった。新藤
　　　　　　　　　　パストガバナー、卓話よろしく
　お願いします。
◆小町会員︓ご多用のところ新藤様には卓話をお引き
　受けいただきありがとうございます。楽しみにして
　います。55周年実行委員会、最後ですので多くの
　ご参加お願いします。
◆當麻会員︓新藤パストガバナー、本日の卓話楽しみ
　にしていました。よろしくお願いいたします。
◆北久保会員︓新藤様、ロータリーの源流の卓話、
　よろしくお願いいたします。
◆田中会員︓新藤パストガバナー様、卓話よろしく
　お願いします。恩多町ゴルフコンペ、ベスグロ優勝、
　復活しました。チョコレートありがとう。
◆野村会員︓新藤様、卓話よろしくお願いします。
　土崎さん、元気でなによりです。
◆土崎会員︓ご無沙汰しております。本日の卓話、
　楽しみにしております。ご連絡くださった皆様、
　ありがとうございました。

合計︓41,000円　累計︓881,676円

120年になん
なんとする
ロータリーの
歴史全体を
俯瞰して見て、
RIの基本的な
理念と組織は、
1935年頃まで
にほぼ出来上
がったと考え
ています。ロータリーの綱領は、尊ぶべき事業の基礎と
して奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項
を鼓吹、育成することにある。綱領は、1906年以来
いろいろ紆余曲折がありましたが、1935年メキシコで
の国際大会で、今日のロータリーの目的とほぼ同じ綱領
が採択され、現在本文と言われている前文が初めて規定
されました。そして、この時のロータリーの綱領は、
100年たった今でもほとんど変わっておりません。主要
なものは、1951年にObjectsという複数形をObjectと
いう単数形に変え、前文が本文となり四つの目的は、
四つの付随項目となりました（アトランテックシティ
国際大会）「ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎
として奉仕の理念を奨励し、これを育むこと」なのです。
悲しいことに、最近の規定審議会で、ロータリーの目的
を変えようという案がいくつか出て来ました。全体の
文章を変えようという案は論外ですが、本文を改正する
件として「enterprise事業」を「activities活動」に
変えるという案が出ました。しかも日本からです。賛成
320対反対184で3分の2とならないため否決されまし
たが、半分以上の代表議員が賛成したということからも、
残念ながら近く、ロータリーの目的が変更されることは
時間の問題になったと思います。
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